



ENTRE LÍNEAS

Confía S&P en Nuevo León

Standard and Poor's asignó una calificación de "mxAA +" a dos créditos contratados en diciembre del 2016 por el Gobierno de Nuevo León por un monto conjunto de tres mil 500 millones de pesos con Banobras, lo que implica que la calificadora confía en que el gobierno cumpla con su compromiso financiero.

La empresa explicó que la deuda calificada en la categoría de 'mxAA' difiere tan solo en un pequeño grado de las calificadas con la máxima categoría e indica que la capacidad de pago del emisor para cumplir con sus compromisos financieros sobre la obligación es muy fuerte en relación con otros emisores en el mercado nacional. La calificadora detalló que cada financiamiento cuenta con la afectación específica de un porcentaje del Fondo General de Participaciones (FGP) que corresponde al Estado de Nuevo León.

Los créditos en cuestión están denominados en pesos mexicanos, con pagos mensuales de interés y capital y tienen un periodo de gracia para el pago de capital de 12 meses. Ambos devengan intereses a una tasa variable referenciada a TIIE28 más un diferencial revisable conforme a la calificación crediticia de los financiamientos.